

TOPICS



10月1日(火)

新型「う・ら・ら」出発式が行われました！

10月1日から町運行バス「う・ら・ら」のダイヤが改正されました！ダイヤ改正を記念し、新コミュニティバスの前で町運行バス「う・ら・ら」のテープカットが行われました。JR緒川駅前のロータリーを午前8時に発車したコミュニティバス。多くの方に期待いっぱいの拍手で見送られました。

← NOW HIGASHIURA

最近、こんなことがありました

TOWN TOPICS

まちの話題トピックス

広報紙に掲載された写真を差し上げています。
※本人が写っている場合に限りです。



町HPでは
最新トピックスを公開中！

問い合わせ 広報情報課 内線288

9月20日(金)

昔の暮らし体験

緒川小学校で小学3年生91名を対象に「昔の暮らしを体験しよう」が行われ、おにまんじゅう作り、すいとん作り、なわなひ、七輪(焼き餅)、五右衛門風呂の5つの体験コーナーが設けられました。講師は東楽会の24名の皆さん。五右衛門風呂体験では、風の通りを意識した穴の掘り方を学び、踏み割ってまきを作ったのち、火をつけ、お湯を沸かしました。いざ、お湯につかると児童は「気持ち良い！最高！」と大満足の様子でした。

TOPICS



TOPICS



9月26日(木)

老人クラブ表敬訪問

公益財団法人愛知県老人クラブ連合会から、森岡老人クラブ寿会が令和元年度「活動賞」を受賞したことにより、東浦町老人クラブ連合会会長の市川寛さんと森岡地区老人クラブ会長の西尾和男さんが、町長を表敬訪問されました。森岡地区の児童の下校時刻に合わせた見守り活動「スクールガード活動」が評価されたことを報告。西尾さんは「子どもたちを見ていると、自分たちもパワーがもらえる」と笑顔で話していました。

TOPICS



9月18日(水)

バス停ベンチを修繕

東浦ライオンズクラブの会員16名が、奉仕活動の一環として町運行バス「う・ら・ら」のバス停ベンチ15脚の修繕を行いました。老朽化した天板部分の取り外し、汚れた土台部分の陶器の洗浄、組み立てなどを実施。東浦ライオンズクラブ会長は「修繕に使用した木材『アマゾンジャラ』は、屋外の厳しい環境にも強いものです。今後も利用者が安全、快適にベンチに座っていただけたら嬉しい」と新しくなったバス停ベンチへの想いを話しました。

TOPICS



9月19日(木)

戦没者追悼式

「令和元年度東浦町戦没者追悼式」が文化センターで行われ、遺族の方63名が参列しました。神谷町長は「現在、私たちが享受している平和と豊かさは、戦禍の中で亡くなられた方々の尊い犠牲と、ご遺族の皆様方のご労苦の上に築かれたものであることを、決して忘れてはなりません」とあいさつ。その後、参列者一人ずつが献花台に花を手向け、戦没者の霊を慰めました。

TOPICS



9月23日(月・祝)

東浦五ヶ村虫供養

「令和元年度東浦五ヶ村虫供養行事(愛知県無形民俗文化財)」が行われました。毎年秋の彼岸に各地区輪番制で行われており、今年は藤江地区の安徳寺で開催。農事などのため犠牲になったあらゆる虫を弔いました。各地区関係者や地域住民の方が念仏を唱えながら大数珠を輪になって100回まわす「百万遍^{ひゃくまんべん}」を行う様子は、なかなか見ることでできない光景です。

編集後記

台風シーズンですね。子どもの頃は台風がくると学校が休みになるかもしれない！と嬉しくなるだけでなく、雨や風が強く降ったり吹いたりする音も好きでした。大人になった今、学校のように仕事が休みになるわけがなく、雨や風の音に恐怖を感じることもあります。「台風が嫌いになったら大人なんて言われる」こともあります。台風が来ても被害が出ないよう願うばかりです。(H)

スーパーキッズ

いつも弟のことを気にかけて、面倒をよくみてくれるりお。真似っこ大好き、ちょっと甘えん坊なたつき。これからも姉弟仲良く大きくなってね！



メールで簡単応募！
町ホームページ
「広報ひがしうらスーパーキッズ
募集」から応募できます。



すずき たつき りお
鈴木 樹生くん(1歳) 莉桜ちゃん(3歳)